

Mitteilung des Gemeinderates und der Schulpflege an alle Eltern der Schule Lindau

Coronavirus

In der Gemeinde Lindau werden gemeindeeigene Veranstaltungen bis am 15. März 2020 abgesagt. Für die weiteren Veranstaltungen gelten die Bestimmungen von Bund und Kanton.

Der Gemeinderat von Lindau hat sich an seiner Sitzung vom 4. März 2020 mit dem Thema Coronavirus befasst. Er hat dabei beschlossen, bis am 15. März 2020 die gemeindeeigenen Veranstaltungen abzusagen.

Schule Lindau

Für die Schule sind folgende Anlässe betroffen:

- Der Besuchsmorgen vom 9./10. März im Schulhaus Grafstal findet nicht statt.
- Der Besuchsmorgen vom 12./13. März im Schulhaus Bachwis findet nicht statt.

Folgender Anlass ist davon **nicht betroffen**:

- Das schulinterne Konzert im Schulhaus Buck vom 11. März findet statt.

Das weitere Vorgehen nach dem 15. März hängt von den Anweisungen des Bundes und des Kantons ab.

Somit kann für die Durchführung des Besuchsmorgens vom 16./17. März im Schulhaus Buck noch keine Prognose abgegeben werden.

Der Gemeinderat und die Schulpflege werden die Situation laufend anhand der aktuellen Empfehlungen von Bund und Kanton neu beurteilen und entscheiden, wie mit den Veranstaltungen ab dem 16. März 2020 umzugehen sei.

Für weitere aktuelle Empfehlungen verweisen wir auf den Link des Bundesamtes für Gesundheit BAG: (www.bag.admin.ch/2019-ncov) oder der Bildungsdirektion www.bi.zh.ch/corona

In der Schule folgen wir den Empfehlungen gemäss Plakat im Anhang „So schützen wir uns“.

Gemeinderat und Schulpflege Lindau
5. März 2020